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В правовом управлении напомнили, что администрации еще предстоит исполнить
решение Белогорского городского суда, принятого в декабре 2018 года, об устранении
недостатков на путепроводе. Для этого необходимо выполнить проектное решение на
выполнение работ по реконструкции и капитальному ремонту спорного сооружения.
Укрепление опор, проведенное ранее, носит временный характер и выполнено для
обеспечения сообщения между микрорайонами «Центральный» и «Транспортный».

  

- Для выполнения работ необходима привязка к земельному участку, который не
является муниципальной собственностью, - добавил юрист. - Иными словами
муниципальные опоры, держащие над Транссибом путепровод, стоят на земле, которые
собственностью города не являются. Более того, муниципальный путепровод
используется для размещения высоковольтных линий РЖД. Без допуска, без
специального разрешения, без предоставления технологического окна и ограничения
движения железнодорожного транспорта город не может содержать и ремонтировать
это имущество, переданное не понять как еще в 90-х годах прошлого века.

  

Согласование о предоставлении временного допуска на земельный участок
осуществляется с городами Чита, Москва и Свободный, констатируют специалисты.
Поскольку руководство железной дороги, уполномоченное на решение таких вопросов,
находится там, это очень затруднительный процесс. Приостановка ж/д транспорта для
выполнения определенных работ на путепроводе, касательно его опор, восстановления
их несущих способностей  нами, невозможна.

  

- Сам факт того, что путепровод наш, а земля Российской Федерации, нарушает
закрепленный в Земельном кодексе основополагающий принцип единства судьбы
земельных участков и прочно связанных с ними объектов, - подчеркнул Евгений Жуков. -
Иными словами, принцип заключается в том, что все прочно связанные с земельными
участками объекты следуют судьбе земельных участков. Однако нижестоящие суды не
сочли эти обстоятельства значимыми и существенными для дела.

  

Не счел их существенными и Арбитражный суд Дальневосточного округа. По решению
главы Белогорска Станислава Мелюкова администрация продолжит отстаивать
интересы муниципалитета, уже в Верховном суде.
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- Несмотря на принятые решения, администрация продолжит отстаивать интересы
жителей Белогорска, - отметил глава Белогорска Станислав Мелюков. -  Мы убеждены,
что за сооружения, которые обеспечивают работу железной дороги и находятся на
земельном участке РЖД, должно отвечать либо РЖД, либо государство, - пишет
пресс-служба главы Белогорска. 
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